

COMMUNIQUE DE PRESSE DU 23/11/2021

LE BLOC OPERATOIRE DE L'HOPITAL DU GIER S'EQUIPE D'ARCEAUX CHIRURGICAUX MOBILES

Grâce aux financements délégués au titre de l'investissement du quotidien en 2021, le bloc opératoire de l'hôpital du Gier est désormais équipé de deux arceaux chirurgicaux mobiles OEC ONE CFD avec détecteur à écran plat.

Ces nouveaux appareils innovants et polyvalents permettent de réaliser des chirurgies guidées par l'image dans de nombreuses spécialités (chirurgie générale, orthopédique, vasculaire, urologique, etc.) et ainsi d'éviter les chirurgies plus lourdes.

La mobilité et l'ergonomie plus compacte de ces équipements contribuent à équiper les différentes salles de bloc de l'établissement, en fonction du besoin des patients et des praticiens.

Les fonctionnalités techniques de l'appareil concourent à une meilleure image pour les praticiens, et à la diminution de l'exposition des patients aux rayons X, en évitant de devoir repositionner l'arceau ou de réaliser de nouveaux clichés. De surcroît, ces arceaux, prochainement connectés au PACS de l'établissement, vont permettre un accès aux examens antérieurs des patients, évitant ainsi des actes d'imagerie redondants.

Cet investissement de 170 000€ participe au travail de renouvellement des équipements biomédicaux engagé par l'établissement, et soutenu par les subventions du plan d'investissement du quotidien. Ainsi, dans ce cadre, les piliers des tables du bloc opératoire ont également pu être renouvelés (116 000 €).



Financé par